

## BAJO RESERVA

### ¿Entregará W Radio la cabeza de Loret?

:::: Nos hacen ver que ya durante cinco días consecutivos el periodista **Carlos Loret de Mola**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Carlos Loret de Mola**

no ha estado al aire con su programa vespertino de noticias en W Radio. Loret, sin embargo, continúa ejerciendo ininterrumpidamente con sus compromisos periodísticos en las diversas casas editoriales en las que labora, desde luego en EL UNIVERSAL, y también en *The Washington Post* y *Latinus*. Nos aseguran que ha habido presiones desde el gobierno para que termine su relación laboral con la radiodifusora. ¿Entregarán su cabeza?

### Vienen críticas en el euro parlamento a AMLO

:::: La situación de violencia contra periodistas y defensores de derechos humanos en México estará hoy nuevamente en la mira internacional. En esta ocasión, nos adelantamos, el Parlamento Europeo votará hoy una resolución que condena la "actitud extremadamente hostil contra los periodistas" que ha tenido el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, desde el inicio de su mandato. Los eurodiputados tienen claro el "aumento drástico en México" de ataques contra la prensa que investiga la corrupción de los funcionarios públicos o denuncia el trabajo de los cárteles de la droga, especialmente a nivel local, y "a menudo los periodistas son asesinados, advertidos, hostigados, amenazados, violados, atacados". ¿Cuál será la reacción de México?

### El trabajo diplomático con España

:::: Nos dicen que la visita que realizó ayer el canciller español **José Manuel Albares** resultó muy productiva. El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, se reunió en privado en su oficina con el ministro ibérico. Nos dicen que entre ambos hay una "muy buena" relación, lo que aseguran, permitió un diálogo franco sobre las coincidencias, diferencias y preocupaciones de ambos gobiernos. En su reunión con senadores, el ministro Albares recibió un trato respetuoso y pudo expresar sus preocupaciones sobre la reforma energética que será discutida en México. Según algunos de los senadores, el canciller español dijo que su gobierno ha sentido que hay días en los que la relación pareciera que está a punto de estallar. En resumen, nos comentan, el trabajo diplomático fue exitoso, sin embargo, nos hacen ver, ahora solo se espera que lo que se tejió no lo vayan a des-tejer las voces radicales que suelen atizar fuegos.

### Libra Lorenzo Córdova, por ahora, comparecer en el Senado

:::: Por el momento, el presidente del Instituto Nacional Electoral, **Lorenzo Córdova**, se libró de comparecer en el Senado como legisladores morenistas lo exigían. Los senadores querían que don Lorenzo explicara por qué calculó en 3 mil 800 millones de pesos el costo de la consulta de revocación de mandato del Presidente. Sin embargo, nos comentan que los moderados convencieron a los del ala radical, encabezada por **César Cravioto**, de que dejaran pasar la consulta, programada para el 10 de abril, y entonces se retomara el tema. Al final cedieron y declararon que se concentrarán en impulsar "jornadas informativas" sobre la consulta, acción que muchos consideran es una promoción de la figura presidencial, que, por cierto, tienen expresamente prohibido por la Ley de Revocación de Mandato.

